
 
Die Architekten Fehrs erläutern den Ausschussmitgliedern, der Verwaltung, der Presse und den 
Zuhörern in einem Rundgang die zukünftige Nutzung der Gebäude 1 bis 4 durch die jeweiligen 
Einheiten und den Fortschritt der Bauarbeiten. 


